



DECISION POLITICA:

"EL GOBIERNO SE MANTENDRA FIRME"

El gobierno se mantendrá firme hasta las últimas consecuencias", dijo el Ministro de Información Carlos Carrasco, a tiempo de abandonar el Palacio de Gobierno, -anoche- luego de breve sesión de Gabinete que consideró la situación del país.

Carrasco, consultado sobre una posible crisis de gabinete manifestó que "no hay renunciaciones y que, al contrario, hay mayor unidad y firmeza".

Sobre las medidas que adoptará el Gobierno frente a los insurrectos dijo que "aún no se resolvió nada y que en la sesión de Gabinete (que volvió a reunirse en el domicilio del Jefe de Estado) se tomará una determinación".

DIECIOCHO MESES PARA ELECCIONES

El General Miranda declaró que "se requieren unos 18 meses para constitucionalizar el país, en caso de efec-

tivizarse la dimisión del Presidente Ovando".

Miranda, agregó que trabajando tesonera y honestamente, y con el apoyo del pueblo, en ese lapso se constitucionalizaría el país.

Ante una pregunta en sentido de si el pueblo no apoya al nuevo gobierno planeado por los rebeldes, y se declararía una dictadura, Miranda respondió que "en ese caso no habría dictadura ni gobierno".

El general Ovando abandona el aerocomandante de YPFB en el aeropuerto de El Alto. En esa nave retornó de Santa Cruz

Al pie de la escalinata el coronel Oscar Adriázoza, jefe de la Casa Militar con sus brazos "en jarras".

CLASES SIGUEN SUSPENDIDAS

La Jefatura del Distrito Escolar de La Paz comunicó que las labores estudiantiles fueron suspendidas indefinidamente por "razones de seguridad".

Abel Mendoza, del ministerio educativo, indicó que la reiniciación de clases depende de la normalidad nacional.

Alumnos de establecimientos privados y fiscales, en todos los ciclos, se quedarán en sus hogares a la espera de nueva comunicación oficial.

PROFESIONALES NO SON DE COB

La Confederación de Profesionales no es integrante de la Central Obrera Boliviana y, por lo tanto, carecen de veracidad las afirmaciones que circularon sobre su participación en las últimas decisiones adoptadas por el organismo laboral.

El presidente de la Confederación de Profesionales, Manuel Morales Dávila, hizo notar ayer esa inexactitud y señaló que cualquier pronunciamiento será emitido directamente por el organismo que preside, pues no tiene dependencia de ningún otro.

Ministerio de Urbanismo y Vivienda

3ª CONVOCATORIA

EL MINISTERIO DE URBANISMO Y VIVIENDA TIENE NECESIDAD DE TOMAR EN ALQUILER UN LOCAL CON DESTINO A SUS OFICINAS, BAJO EL SIGUIENTE PLIEGO DE ESPECIFICACIONES MINIMAS:

1º— ESPACIO UTIL, CUBIERTO, APROXIMADAMENTE 1 000 m2.

2º— LA UBICACION PREFERENTE EN ZONA CENTRAL, SOPOCACHI O SAN PEDRO.

EN TAL SENTIDO SE INVITA A LOS PROPIETARIOS QUE TENGAN POSIBILIDADES E INTERES EN ATENDER A ESTA CONVOCATORIA, PRESENTAR SUS PROPUESTAS, ACOMPAÑADAS DE LOS RESPECTIVOS PLANOS, HASTA EL JUEVES 8 DEL PRESENTE MES, A HORAS 15:00.

LA PAZ, 2 DE OCTUBRE DE 1970.

SUBSECRETARIO DE URBANISMO Y VIVIENDA



Los ministros de Educación y de Minería, Mariano Baptista y Oscar Bonifaz, abandonaron el Palacio Quemado luego de deliberar, por tiempo corto, con el Presidente de la República.

COB REPUDIO EL GOLPE FASCISTA

El ampliado de la Central Obrera Boliviana manifestó su repudio al "golpe fascista" encabezado por un grupo de Jefes y Oficiales del Ejército en la madrugada de ayer.

Después de extensa reunión que fue presidida por Juan Lechín -quien se reincorporó en la víspera a la función ejecutiva- se emitió un comunicado que en partes salientes señala que "todas las organizaciones afiliadas, así como representantes de la Universidad y la Confederación Nacional de Profesionales, repudia el golpe fascista del domingo y cualquier otro del mismo carácter que pudiera sobrevenir, como el peligro fundamental que se cierne contra el pueblo boliviano, y tomará todas las medidas pertinentes para cerrarle el paso".

Se indica que tal actitud no implica apoyo al gobierno del General Ovando contra quien seguirán luchando en defensa de los intereses del pueblo hasta lograr la instauración de un gobierno popular y antiimperialista.

Finalmente, se declara estado de emergencia en todas las organizaciones afiliadas para movilizarse en cualquier circunstancia emergente de la actual crisis política, en defensa de sus derechos y libertades y para conseguir sus propios objetivos que se encuentran establecidos en la Tesis Política del IV Congreso Nacional de Trabajadores.

La COB se declaró en sesión permanente mientras tanto sea superada la actual situación.